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Ata da Sexagésima Terceira Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 03 de novembro de 
2021, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 03 dias de novembro de 2021, às 10h28, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE e de forma remota, presentes os Vereadores: Adson José da Silva 
Marques (Dinho de Keko), Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno 
Villar), Claudenildo Rosa de Araújo (Nia Vipcar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del 
da Auto Escola), de forma remota, Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson 
Victor de Barros (Binho de Roque), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), 
Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim 
(Jobinho), de forma remota, José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), de forma remota José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), 
de forma remota, Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho 
(Pedrinho da Galinha), de forma remota Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), 
Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de Amaro), de forma remota, Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem 
Gomes) se reuniram ordinariamente para a 63ª Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi 
composta por: Ricardo Carneiro da Silva, Presidente, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele 
de Dudinha), Primeira Secretária, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Segundo Secretário, 
Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Primeiro Vice-Presidente, Naelson 
Valério de Oliveira, Segundo Vice-Presidente, não havendo modificação em sua formação 
durante a sessão. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos 
desta reunião e convida o Vereador Binho de Roque para fazer a leitura da Bíblia e uma 
oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada 
a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos Parlamentares: Augusto César 
da Cunha Paiva (César Paiva), e Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga). Logo 
após, foi aberto o Pequeno Expediente que teve a leitura da ata da sessão anterior e 
posteriormente a leitura do Expediente do Dia, com as seguintes proposições: Ofício nº 
970/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que apresenta o Programa 
Fala Pernambucana na Região Metropolitana do Recife, da Assembleia Legislativa do 
Estado de Pernambuco; Ofício Sec. nº 12500/2021, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 7011/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que 
solicita ao Governo do Estado a recuperação da Rodovia PE-028, na altura da Escola 
Modelo Professora Maria Thamar Leite da Fonseca, Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. 
nº 12661/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação 
de nº 7092/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao Governo do Estado, a 
instalação de semáforo e faixa de pedestres na via paralela da PE-60, nas imediações do 
nº 350, Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 12706/2021, Assembleia Legislativa do 
Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 7150/2021, da Deputada Fabiola 
Cabral, que solicita ao Ministro de Infraestrutura do Governo Federal a sinalização 
horizontal e vertical e a instalação de lombadas eletrônicas na BR-101, nas imediações do 
Km 103, Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 12884/2021, Assembleia Legislativa do 
Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 7120/2021, da Deputada Fabiola 
Cabral, que solicita ao Ministro de Infraestrutura do Governo Federal a sinalização 
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horizontal e vertical e a instalação de refletores de estrada no viaduto sobre a BR-101, nas 
imediações do Km 84, Jaboatão dos Guararapes; Ofício Sec. nº 12849/2021, Assembleia 
Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 7076/2021, da 
Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao Governo do Estado de Pernambuco a iluminação 
em toda a extensão da Rodovia PE-028, Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 
12844/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de 
nº 7079/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao Governo do Estado de 
Pernambuco a construção de uma ciclofaixa em toda extensão da Rodovia PE-028, Cabo 
de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 13460/2021, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 7279/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que 
solicita ao Prefeito do Município do Cabo de Santo Agostinho a reforma do espaço para 
funerais, localizado na Avenida Nossa Senhora do Bom Conselho nº 707, Ponte dos 
Carvalhos; Ofício Sec. nº 13494/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, 
que informa Indicação de nº 7297/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao. 
Governo do Estado de Pernambuco o recapeamento asfáltico nos trechos danificados da 
Rodovia Estadual PE-28, Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 13728/2021, Assembleia 
Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 7302/2021, da 
Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao. Governo do Estado de Pernambuco a sinalização 
horizontal e vertical além da instalação de refletores de estrada em toda a extensão da 
Rodovia Estadual PE-28, Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 13763/2021, Assembleia 
Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 7290/2021, da 
Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao Prefeito do Município do Cabo de Santo Agostinho 
que seja viabilizado o calçamento da localidade conhecida como Mangueirinha, Pirapama, 
Cabo de Santo Agostinho; Indicação nº 5221/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua da Saudade, Centro; 
Indicação nº 5222/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de um semáforo na Avenida principal de Gaibu; Indicação nº 
5223/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de coletores de lixo na rua interna, Pontezinha; Indicação nº 5224/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
coletores de lixo na rua Adalgisa Cavalcante, Garapu; Indicação nº 5225/2021, Vereador 
José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto do semáforo da Vila 
da Cohab; Indicação nº 5226/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento do entulho da rua 57, Cohab; Indicação nº 5227/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do 
entulho da Avenida Israel Felipe, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 5228/2021, Vereador 
José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua Um, 
Itapuama; Indicação nº 5229/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e o saneamento da rua Tácito José Grubba, Garapu; 
Indicação nº 5230/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento da Avenida 3, Setor Quatro, Enseada dos 
Corais; Indicação nº 5231/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação da rua São João, Centro; Indicação nº 5345/2021, 
Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos da rua Mário Félix Cavalcanti, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5346/2021, 
Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo o reparo do 
asfalto na Praça dos Milagres, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5347/2021, Vereador 
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Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da 
rua São João nas imediações do Largo do Miro, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5348/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de entulhos da rua Geraldo Mesquita Wanderley, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5349/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita 
a Compesa o conserto de um buraco na rua Vicente Yanes Pinzon, Loteamento Bom 
Sucesso, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5350/2021, Vereador Augusto César (César 
Paiva), que solicita ao Poder Executivo que sejam adotadas medidas necessárias para 
promover a adequação da Legislação Municipal pertinente a lei federal 14195/2021 que 
dispõe sobre o registro de empresa, sociedade empresarial além de outras providenciais 
que visam a facilitação e desburocratização societária; Indicação nº 5351/2021, Vereador 
Jobson Silva (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a instalação de uma 
tampa de esgoto na rua 4, Alto dos Funcionários, Pirapama; Indicação nº 5352/2021, 
Vereador Jobson Silva (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 1ª 
Travessa da rua da Bica, Novo Horizonte, Pirapama; Indicação nº 5353/2021, Vereador 
Jobson Silva (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulho e a 
reconstrução do muro ao lado do Posto de Saúde da rua da Alvorada, Charneca; Indicação 
nº 5354/2021, Vereador Jobson Silva (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção 
do entulho da rua Um, Novo Horizonte, Charneca; Indicação nº 5355/2021, Vereador 
Jobson Silva (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da linha d’água da rua 
Oito, Bairro São Francisco; Indicação nº 5356/2021, Vereador Jobson Silva (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua da Jaqueira, Novo Horizonte, Pirapama; 
Indicação nº 5357/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo o complemento da proteção da ponte da rua 55, Cohab; Indicação nº 
5358/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo 
o conserto ou a troca das telas dos alambrados das quadras esportivas da Praça Nova da 
rua 02, Charnequinha; Indicação nº 5359/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua VL 11, Setor 
Quatro, Enseada dos Corais; Indicação nº 5360/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua VL 14, 
Setor Quatro, Enseada dos Corais; Indicação nº 5361/2021, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
VL 15, Setor Quatro, Enseada dos Corais; Indicação nº 5362/2021, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga),que solicita ao Poder Executivo a recuperação e a 
revitalização das calçadas da rua 55, Cohab; Indicação nº 5363/2021, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a implantação de placas 
indicativas nas paradas de ônibus da Avenida Um, Charneca; Indicação nº 5364/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a retirada 
de entulhos na Avenida Brasil, Charneca.; Indicação nº 5365/2021, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um corrimão 
na rua Vinte e Cinco, Charneca; Indicação nº 5366/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo e ao 18º Batalhão de Policia Militar 
reforço policial no bairro da Charneca; Indicação nº 5367/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Dezessete, 
Charneca; Indicação nº 5368/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Quinze, Charneca; Indicação nº 
5369/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a 
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pavimentação da 3ª Travessa da rua da Matriz, Pontezinha; Indicação nº 5370/2021, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto da 2ª Travessa 
da Matriz, Pontezinha; Indicação nº 5371/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a drenagem, a pavimentação e a capinação da rua do Areal, Pontezinha; 
Indicação nº 5372/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
drenagem, a pavimentação e o conserto de um buraco na rua das Begônias, Gaibu; 
Indicação nº 5373/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua 01, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5374/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da 
Praça de Gaibu; Indicação nº 5375/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação, a drenagem e a instalação de um coletor de lixo na rua das 
Margaridas, Gaibu; Indicação nº 5376/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua 03, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5377/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a reforma da caixa de esgoto da rua Abizani José de Lima, Garapu; Indicação nº 
5378/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a reforma 
da Praça da rua São João, Centro; Indicação nº 5379/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho da rua Manoel 
Custódio dos Anjos, Vila Social; Indicação nº 5380/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho da rua da Mangueira, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5381/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
solicita ao Poder Executivo a reforma da caixa de esgoto da rua Júlio Lira de Melo, Jardim 
Santo Inácio; Indicação nº 5382/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento do entulho da rua Manoel Custódio dos Anjos, Vila Social; 
Indicação nº 5383/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo o recolhimento entulho da rua da Mangueira, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5384/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento entulho da rua da Abaeté, Pontezinha; Indicação nº 5385/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o recolhimento entulho da rua 57, 
Cohab; Indicação nº 5386/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo o recolhimento entulho da Avenida Historiador Israel Felipe, Jardim Santo Inácio; 
Indicação nº 5421/2021, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo o 3º 
turno em todas Unidades ambulatoriais do Município; Indicação nº 5422/2021, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
rua da Linha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5423/2021, Vereador Jamerson Wellington 
(Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 05, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5424/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Bom Pastor, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 5425/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da rua da Linha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5426/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder 
Executivo o saneamento e a pavimentação da rua da Linha, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 5427/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua da Linha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5428/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Bom Pastor, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5429/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao 
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Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua 05, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5430/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que 
solicita ao Poder Executivo a implantação de uma rede de esgoto na Segunda Travessa da 
rua Vinte e Nove, Charnequinha; Indicação nº 5431/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um corrimão na 
Segunda Travessa da rua Vinte e Nove, Charnequinha; Indicação nº 5432/2021, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a reativação do Posto 
Policial de Gaibu; Indicação nº 5433/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a troca do equipamento da sala da farmácia do Centro da 
Mulher II, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5434/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do equipamento de ar 
condicionado de três consultórios médicos do Centro da Mulher II, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5435/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo o envio e a instalação de equipamentos de ar condicionado para a 
recepção do Centro da Mulher II, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5436/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o conserto de um 
buraco na rua Dom Helder Câmara, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5437/2021, 
vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua da Linha, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5438/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza da canaleta da rua C, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5439/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza da canaleta da rua D, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5440/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza da canaleta da rua E, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos.; Indicação nº 
5441/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
o conserto do semáforo da Avenida Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5442/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza do canal da rua São João, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5443/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Petrônilo 
Capistrano dos Santos, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5444/2021, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a a desobstrução das galerias, 
reparos nas calçadas e a substituição das tampas de esgoto da rua Petrônilo Capistrano 
dos Santos, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5445/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da rua 
Petronilo Capistrano dos Santos, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5446/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Antônio 
Alves da Cunha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5447/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução das galerias, reparos nas 
calçadas e a substituição das tampas de esgoto da rua Antônio Alves da Cunha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5448/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação da rua Antônio Alves da Cunha, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 5449/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação da rua Oliveira Cardoso, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 5450/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua VL Quinze, Setor Três, Enseada dos Corais; Indicação nº 
5451/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a troca 
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da lâmpada da rua Rauréliano Maria da Silva, Suape; Indicação nº 5452/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua VL 
Vinte e Sete, Setor Quatro, Enseada dos Corais; Indicação nº 5453/2021, Vereador Bruno 
Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua VL Dezoito 
A S Quatro, Enseada dos Corais; Indicação nº 5454/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Avenida Via Mar, Enseada dos 
Corais; Indicação nº 5455/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da Avenida Governador Eduardo Campos, Enseada dos 
Corais; Indicação nº 5456/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da rua Castelinho, Enseada dos Corais; Indicação nº 
5457/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
reposição da tampa das bocas de lobo da rua 60, Cohab; Indicação nº 5458/2021, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a restauração das tampas 
de esgoto da Avenida José Duarte Aguiar, Garapu; Indicação nº 5459/2021, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a manutenção e a pintura do 
corrimão da rua Celestino Motas, Malaquias; Indicação nº 5460/2021, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a a reconstrução da calçada da rua 36, 
Cohab; Requerimento nº 703/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que 
solicita ao Poder Executivo a implantação de coletores de lixo da rua de Águas Compridas, 
Loteamento Praia de Gaibu; Requerimento nº 704/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da 
Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a terraplanagem, o saneamento e a 
pavimentação da rua VC Sete, Enseada dos Corais; Requerimento nº 705/2021, Vereador 
Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a terraplanagem, o 
saneamento e a pavimentação da rua Vila Cinco, Enseada dos Corais; Requerimento nº 
706/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a 
terraplanagem, o saneamento e a pavimentação da rua Vila Trinta e Um, Enseada dos 
Corais; Requerimento nº 707/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza, a drenagem e placas de concreto nas canaletas da 
Avenida Dois e VC Vinte e Quatro, Enseada dos Corais; Requerimento nº 708/2021, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a 
terraplanagem e a pavimentação da quadra 78, rua Galpão, Setor 1; Requerimento nº 
709/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a 
terraplanagem, o saneamento e a pavimentação da rua VL Dezoito, Enseada dos Corais; 
Requerimento nº 711/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao 
Poder Executivo a substituição da parada de ônibus em Enseada dos Corais; Requerimento 
nº 712/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo 
a capinação e a terraplanagem da localidade denominada Fonte, Suape; Requerimento nº 
713/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza do canal da rua Dois Carneiros, Gaibu; Requerimento nº 714/2021, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a restauração das 
calçadas, dos brinquedos da Praça de Gaibu e a capinação do cruzamento da rua Um com 
a rua Sofia Ramos, Gaibu; Projeto de Resolução nº 26/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera), que concede o título de cidadania cabense ao Sr. Luis 
Albério Miranda Lopes; Projeto de Lei nº 553/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que dá nome Professora Lúcia Farias Cabral Romeu ao Centro Municipal de Educação 
Infantil localizado na rua Manoel Queiroz da Silva, bairro Torrinha, município do Cabo de 
Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 554/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
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dá nome Professora Josefa Miguel da Hora ao Centro Municipal de Educação Infantil 
localizado na rua Quatro, bairro Loteamento Ilha, município do Cabo de Santo Agostinho. 
Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador Jamerson Batera parabeniza a polícia, por meio do 18º 
Batalhão, pela resposta na Praia de Gaibu, questiona a empresa São Judas Tadeu que 
reduziu os ônibus para a Praia de Pedra da Xaréu; em aparte, o Vereador Cianinho cobra 
também ao Poder Executivo, por meio da Gerência de Transporte para buscar solução de 
problema em toda aquela área; de volta ao Vereador Jamerson Batera, este fala sobre uma 
conversa com Marcos Canuto que não teve resposta sobre melhorias na PE-60, lembra 
que o supermercado Açaí está começando e não se toma decisão, afirma que faz bastante 
tempo e não se tem resposta; em aparte, o Vereador Ricardinho fala sobre luta que fez 
para incluir as praias no sistema integrado de passageiros, diz que muitas áreas deixaram 
de ter o atendimento, coloca-se a disposição para marcar reunião com a São Judas Tadeu 
e posteriormente com o presidente do Grande Recife Consórcio; Vereador Aziel Almeida 
diz que foi bem atendido quando falou sobre o assunto com o DER, lembra que tem uma 
escada que coloca as pessoas vulneráveis, pois as pessoas se arriscam, pede que se vá 
lá novamente sem marcar, sustenta que quer ter resposta; de volta ao Vereador Jamerson 
Batera, este lembra que a ONG colocou uma cruz pois muitos animais tem morrido 
atropelados; Vereador Binho de Roque diz que presenciou muitos atropelamentos, defende 
que é bom o avanço, mas que seja feito com responsabilidade, coloca-se a disposição, 
pede que o Poder Executivo tome decisão para juntos para minimizar os problemas; em 
aparte, o Vereador Naelson Valério diz que Ponte dos Carvalhos também sobre com a 
questão da mobilidade em diversas localidades, diz que está tendo a retomada da 
economia e questiona como fica o povo e os turistas, coloca-se a disposição; em aparte, o 
Vereador Dr. Zé Carlos diz que no Brasil as primeiras causas mortes vem da violência, 
incluindo o trânsito, lembra a conversão próximo ao Açaí que tem muitos casos de óbitos, 
se coloca contra a privatização da PE-60, diz que o Governo do Estado já levou as águas 
e agora quer levar o direito de ir e vir, informa que os lotes já estão sendo separados para 
licitação, diz que isso está em um estado muito avançado, e se coloca contra, afirma que o 
povo do Cabo tem uma história de luta; de volta ao Vereador Jamerson Batera, este 
parabeniza o jovem campeão Mateus Feliciano, diz que sabe das dificuldades de apoio, 
solicita que esses investimentos fossem feitos em outras modalidades de esportes, 
parabeniza Dinho de Keko e César Paiva pelo aniversário; Vereador Cianinho solicita voto 
de Aplauso para o ex-prefeito Lula Cabral pelo aniversário, soma-se a questão da 
contribuição ao Esporte Cabense, diz que os heróis esportista são muitas vezes esquecido, 
e precisam de apoio, lembra que o esporte tira os jovens das ruas e das drogas, lembra 
que a escola Ladislau Pimentel foi criada pelo seu pai quando foi prefeito e também o 
primeiro plano diretor do Município; em aparte, o Vereador Naelson Valério diz que o 
esporte salva vidas, e é o melhor hospital da face da terra, cita diversos atletas que foram 
nomes aqui no Cabo, defende que os jovens possam se desenvolver na arte, no esporte, 
na música, lembra que o ex-prefeito Vado investiu muito no esporte; em aparte, o Vereador 
Jamerson Batera diz que grandes nomes da música e do esporte precisam voltar e acolher 
os novos professores, diz que o melhor hospital é o esporte; de volta ao Vereador Cianinho, 
este diz que tudo que faz nesta Casa é para o benefício do Povo, lembra que o destaque 
de Rafael Jatobá foi ensinar a polícia militar as artes marciais; em aparte, o Vereador Del 
da Auto Escola parabeniza os Vereador Dinho de Keko e César Paiva e ao ex-prefeito Lula 
Cabral, sobre o esporte defende que é o motor para ajudar os jovens a sair da violência, 
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lembra que a LOA prevê três milhões de reais para o esporte, diz que o valor é baixo, sobre 
a PE-60 fala sore a acessibilidade, defende que esse tema deve ser tratado tendo em vista 
os novos empreendimentos, quando da concessão da licença também buscar soluções; de 
volta ao Vereador Cianinho, este diz que sobre a PE-60 precisa ser feita uma visita ao DER 
e diz que quer fazer, pois é importante impedir a travessia de pedestre, uma vez que já se 
teve bastante perdas; Vereador Aziel Almeida parabeniza os Vereadores que estão de 
idade nova, parabeniza todas as mulheres em nome da Vereadora Gisele de Dudinha, pois 
hoje faz 89 anos do direito da mulher votar, lembra que a Vereadora Gisele de Dudinha 
também completou idade nova, e parabeniza o Presidente por ter feito um café da manhã 
os servidores públicos, fala sobre o projeto de lei de sua autoria que institui o dia municipal 
ao câncer de próstata e o dia 17 de novembro, lembra do mês azul e pede que se coloque 
em prática o trabalho de conscientização do homem; em aparte, o Vereador Ricardinho 
lembra a iniciativa do Vereador Aziel Almeida, sugere alguma atividade para enriquecer as 
atividades de políticas públicas para saúde do homem, para fazer exame de prevenção dos 
homens; de volta ao Vereador Aziel Almeida, este lembra do privilégio desta Casa em ter 
profissionais da saúde; em aparte, o Vereador Dr. Zé Carlos diz que exames são 
importantes e complementares, pede que as pessoas trabalhem a mente para vencer o 
preconceito de fazer exame, parabeniza o Vereador Aziel Almeida pela lei, informa que o 
câncer de próstata já faz mais vítimas que o de pulmão; de volta ao Vereador Aziel Almeida, 
este pede que dê o toque e drible o câncer de próstata; Vereador Ricardinho solicita voto 
de aplauso para a Vereadora Gisele de Dudinha, e os Vereadores Dinho de Keko e César 
Paiva, solicita um Voto de Aplauso para festa de São José Operário, em nome de Padre 
Gilson e Nossa Senhora do Bom Conselho, em nome do padre Rogério e para a SDS 
Municipal e estadual pela ação na praia de Gaibu, pede um voto de Pesar coletivo, em 
nome da família enlutada de Eraldo Henrique, sogro do Vereador Jamerson Batera, fala 
sobre o novembro azul, sugere o alerta a população masculina, diz que vai tentar articular 
ação para homenagear o projeto de lei; em aparte, o Vereador Cianinho se soma ao Voto 
de pesar para a família do Vereador Jamerson e solicita um Voto de Pesar para a família 
de Sátiro, que foi sogro do Vereador César Paiva; em aparte, o Vereador Aziel Almeida lê 
artigo da lei sobre o dia do combate ao câncer de próstata, defende que se traga a 
população masculina para o combate à doença; de volta ao Vereador Ricardinho, este diz 
que vai promover política de saúde, pede voto de aplauso para Lula Cabral e José de 
Arimatéia pela idade nova; Vereador Naelson Valério diz que é importante observar as 
mulheres no exemplo a ser dado com a prevenção, e não se deixam levar com preconceito, 
lembra que o homem deve se inspirar e se preocupar com o mal que assola, o câncer de 
próstata, diz que precisamos voltar a regionalizar a comida nordestina, para comer bem, 
faz voto de aplauso pelos aniversário, e voto de pesar para a família de Jamerson, fala 
sobre o pedágio na rodovia do litoral sul, diz que fica triste e não vê preocupação do 
Governo do Estado em salvar vidas, só em privatizar; em aparte, o Vereador Wilkem Gomes 
fala sobre a prevenção ao câncer de próstata; em aparte, o Vereador Dr. Zé Carlos 
parabeniza a Vereadora Gisele de Dudinha, e o Vereador Dinho de Keko, e fala sobre a 
notícia lastimável que é a privatização da PE-60, diz que o tema tem sido discutido na 
penumbra, afirma ser lamentável esse tipo de projeto, excluindo o Cabo do debate, diz que 
o Governo do Estado só pensa em arrecadar e não em organizar, informa que está sendo 
marcada audiência pública será em novembro e é necessário os cabense se posicionem, 
defende mobilização para que não aconteça; de volta ao Vereador Naelson Valério diz que 
o Cabo não vai ficar parado; em aparte, o Vereador Ricardinho pede Voto de Aplauso para 
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o pastor Edilson da IPAD em Ponte dos Carvalhos, solicita audiência pública para trazer as 
pessoas para justificar o interesse de privatizar a PE-60, sustenta que o Governo do Estado 
manda e desmanda na água, e defende que seja provocado esse debate; de volta ao 
Vereador Naelson Oliveira, este diz que o Cabo não vai ser a cereja do bolo de ninguém, 
solicita um Voto de Aplauso para o padre Rogério Silva que está fazendo um ótimo trabalho; 
Vereadora Gisele de Dudinha diz que faz uso da fala para comemorar a data de hoje, que 
é a instituição do voto feminino, lembra indicação que fez para a volta do centro de 
referência a saúde do homem, defende que o cuidado com a saúde do homem não é só no 
mês de novembro, pois o cuidado tem de ser contínuo, sugere que o centro de referência 
seja implantado inclusive com o terceiro turno, tendo além do urologista, outras 
especialidades, laboratório e dentista, solicita que seja enviada a esta Casa quais ações 
serão realizadas esse mês; em aparte, o Vereador Naelson Valério diz que a guerra tem de 
ser voltada para as causas ambulatoriais, com o terceiro turno para atender as pessoas 
que vem do trabalho, afirma que isso dá qualidade de vida aos usuários; de volta a 
Vereadora Gisele de Dudinha, esta defende que isso visa contemplar os trabalhadores 
diurnos, fala sobre indicação onde solicita a uma base descentralizada na Cohab, mas não 
foi implantada e neste último final de semana a base foi incendiada, diz que vai manter a 
cobrança; em aparte, o Vereador Jamerson Batera diz que foi ao local onde funcionava o 
antigo batalhão do 18º, informa que tinha um morador de rua que morava lá e o incêndio 
trouxe muito medo, sustenta que o local está sendo subutilizado, sugere que a Secretaria 
de Programas Sociais faça a ocupação do local; em aparte, o Vereador Dr. Zé Carlos diz 
que se se ouvisse Vereador isso tudo não teria acontecido, pois a Vereadora já tinha 
proposto um melhor equipamento para segurança pública, lembra ações que fez com o 
aproveitamento de bases da segurança, diz que infelizmente não se ouve Vereador, afirma 
que hoje em dia a recuperação será mais honerosa; em aparte, o Vereador Del da Auto 
Escola fala sobre as demandas que os Vereadores encaminham ao Poder Executivo que 
não atende os Vereadores, diz que o Secretário Marcos Matoso tem sido urgente na 
respostas, mas afirma que pouca indicações tem resposta, concorda com o Vereador Dr. 
Zé Carlos que será mais oneroso reconstruir, lembra o núcleo de Gaibu, defende que a 
praia de Gaibu deveria se vitrine, diz que tomara que se tenha a transformação que se quer, 
informa que as ações policiais inibiram muitos comerciantes, diz que é necessário que as 
ações sejam melhor arquitetadas, defende que é necessário olhar a LOA, e diz que quer 
saber o motivo dos contingenciamento, sustenta que é uma disparidade grande do que vai, 
pede que se verifique com o mais alto grau de clareza; em aparte, o Vereador Cianinho, 
parabeniza o aniversário da Vereadora Gisele de Dudinha, informa que o fogo foi na área 
externa no núcleo não chegando a afetar o prédio central, diz que já tinha sido orçado a 
requalificação do prédio, afirma que presença física da polícia já melhorou a situação de 
Gaibu, parabeniza Dr. Pablo, diz que ficaria mais bonito transformar as indicações com 
efetivas respostas; de volta a Vereadora Gisele de Dudinha, esta fala sobre a 
vulnerabilidade da localidade, lembra que aprendeu a ocupar prédios próprios para diminuir 
os gastos, sustenta que o secretário é presente, mas é fundamental descentralizar a base 
do Samu, pede a delegacia da mulher nas praias; Vereador Dinho de Keko fala da alegria 
de completar idade nova, 43 anos, agradece as felicitações, parabeniza a Vereadora Gisele 
de Dudinha, o Vice-Prefeito José de Arimatéia, e o Vereador César Paiva, destaca a festa 
da padroeira de Ponte dos carvalhos, em nome de Padre Rogério. Mantido o quórum, o 
Presidente abre a Ordem do Dia que teve matéria as seguintes matérias a serem votadas, 
em Votação Única: Indicação nº 5211/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação 
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nº 5212/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5213/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5214/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); 
Indicação nº 5215/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5216/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5217/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 5218/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
5219/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5220/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5237/2021, Vereador Augusto César (César Paiva); 
Indicação nº 5238/2021, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 5239/2021, 
Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 5240/2021, Vereador Augusto César 
(César Paiva); Indicação nº 5254/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 5255/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
5256/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 5257/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 5274/2021, Vereador Bruno 
Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5275/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); 
Indicação nº 5276/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5277/2021, 
Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5278/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. 
Bruno Villar); Indicação nº 5279/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 
5280/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5281/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5282/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar); Indicação nº 5294/2021, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque); Indicação nº 
5295/2021, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque); Indicação nº 5296/2021, Vereador 
Emerson Victor (Binho de Roque); Indicação nº 5297/2021, Vereador Emerson Victor 
(Binho de Roque); Indicação nº 5315/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
5316/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 5317/2021, Vereadora Maria Tereza; 
Indicação nº 5318/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 5319/2021, Vereador Pedro 
Manoel (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 5320/2021, Vereador Pedro Manoel (Pedrinho 
da Galinha); Indicação nº 5321/2021, Vereador Pedro Manoel (Pedrinho da Galinha); 
Indicação nº 5322/2021, Vereador Pedro Manoel (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 
5323/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5324/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5325/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5326/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5327/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 5328/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 5329/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
5330/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5331/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5332/2021, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 5333/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro); Indicação nº 5334/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro); Indicação nº 5335/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); 
Indicação nº 5336/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 
5337/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 5338/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 5339/2021, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 5340/2021, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha); Indicação nº 5341/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 5342/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação 
nº 5343/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 5344/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Requerimento nº 671/2021, Vereador Edelry 
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Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 672/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola); Requerimento nº 673/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); 
Requerimento nº 674/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 
675/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 676/2021, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 677/2021, Vereador Edelry 
Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 678/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola); Requerimento nº 679/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); 
Requerimento nº 680/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 
681/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 682/2021, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 683/2021, Vereador Edelry 
Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 684/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola); Requerimento nº 685/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); 
Requerimento nº 686/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 
687/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 688/2021, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 689/2021, Vereador Edelry 
Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 690/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola); Requerimento nº 691/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); 
Requerimento nº 692/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 
693/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 694/2021, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 695/2021, Vereador Edelry 
Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 696/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola); Requerimento nº 701/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 702/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); todas aprovadas a 
unanimidade. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o 
dia 09 de novembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
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